



NP 5 / 24 |
63 Rally Isla de Gran Canaria

Raúl Quesada y Dani Sosa, en el podio del 'Isla de Gran Canaria' al volante de su Skoda Fabia N5

2/6/2024

La unidad construida por RMC Motorsport fue protagonista en esta histórica cita del Campeonato de Las Palmas de Rallies. Los grancanarios, todavía adaptándose al Skoda Fabia N5, pujaron por la victoria, se subieron al tercer cajón del podio y sumaron su primer scratch de la temporada. Sin duda, una de las actuaciones en asfalto más convincentes de esta categoría a nivel regional.

Raúl Quesada y Dani Sosa acabaron la edición 63 del Rally Isla de Gran Canaria con una sonrisa en la cara. Y no era para menos. En su segundo rally al volante del Skoda Fabia N5 construido por RMC Motorsport ya han estado pelando por la victoria en una cita en la que también competían diferentes vehículos de las categorías GT y Rally2.

Cómodos desde el primer instante, y satisfechos con la velocidad que iban imprimiendo en cada uno de los selectivos tramos de este rally, la pareja Quesada-Sosa se instaló, desde el primer minuto, en el grupo seleccionado para luchar por la victoria.

De hecho, en los primeros compases marcaron su primer mejor tiempo, un *scratch* que evidencia el buen trabajo llevado a cabo en esta unidad y el proceso de acoplamiento por parte de los grancanarios a este vehículo de tracción total y mecánica turboalimentada. Ese mejor tiempo y una serie de segundas posiciones fueron fruto de un intenso trabajo de puesta a punto, ese proceso comúnmente denominado "hacerlo hablar canario", sin duda, por las peculiares y exigentes características de los tramos insulares.

En la pomada en cada fase del Rally Isla de Gran Canaria, sólo una calada de motor y una elección de neumáticos que no fue la más idónea mediada la prueba, y de la que se tomó nota para los compases finales, impidieron a Raúl Quesada y Dani Sosa pelear por el primer triunfo de un N5 en un rally de asfalto a nivel insular. A la postre, culminaron esta histórica cita en una brillante tercera posición.

"Estamos más que contentos. Nos vamos para casa sabiendo el potencial que tenemos entre mano. RMC Motorsport ha hecho una unidad increíble, Roberto Méndez ha estado en permanente contacto con nosotros y en este 'Isla de Gran Canaria' todo ha rodado perfecto", aseguraba el de Valleseco nada más rematar esta edición. "Ganar un tramo, repetir varias segundas posiciones, ante una competencia bien armada, es la mejor lectura que nos llevamos, y eso que aún seguimos trabajando en el coche para adaptarlo a



nuestras carreteras”, añadía el grancanario. “Somos tremendamente optimistas de cara al futuro. En lo personal, yo que todavía no tengo la suficiente experiencia con un 4x4 en asfalto, también estoy satisfecho. La experiencia nos dice que con cada kilómetro debemos seguir progresando y sólo esperamos hacerlo realidad; gracias a todos por hacerlo posible”, concluía un feliz Raúl Quesada, que materializaba su segundo podio absoluto tras el logrado en el Rally Villa de Teror de 2014.

El equipo de Raúl Quesada cuenta con el apoyo de HobbySlot, RMC Motorsport, Ayuntamiento de Valleseco, Pastelería – Panadería La Madera, WeiderAuto, Cultivo de Flores Fina, Restaurante Hermanos Santana, Mecánica Soto, Piso Firme – Granja Avícola, Kympo, Scalextric, Ninco4RC, SRC, Litografía González y CarSlot Designs.